

ちづえだより vol.3

平成 13 年 7 月発行
はつたにちづえ後援会
茂原市茂原 480
0475 (24) 0132

News from Hatsutani Chizue

Hatsutani Chizue : A member of Mobera City Assembly (see postscript)

茂原市政をもっとわかりやすく！



こんにちは茂原市議会議員の はつたにちづえ です。皆様のご支援により、先の市議会選挙で 2 期目の議員活動を遂行する機会を与えて頂き、多くの期待に応えるべく、日々研鑽に励んでおります。

さて、2 期目の就任に当たり、私は自分の主張する政策の 1 つであった「市民参加と情報公開」をどのように進めるか考えました。市民の皆様とお話をすると、市議会でどのようなことが決められているかご存知ない方とよく出会います。茂原市ではホームページや「議会便り」など、議会活動を広く知っていただく広報活動を既に行なっていますが、正直なところそれだけでは議会活動の中身が十分伝わってない印象を受けます。

茂原市議会の活動を知るのに一番よい方法は、市民の皆さんのが議会を直接傍聴することです。しかし、平日の昼間に開催されることがほとんどであることから、傍聴者の数はそれほど多くないようです。また、そこで話し合われる議題の中には、初めて傍聴する方が聞いても何を言っているのか解らないこれまでの経緯や、議員の中だけで通じる用語や言い回しが多く含まれているようです。

そこで私は、独自の方法で、茂原市議会でどのようなことが話し合われているかを広く知らしめることにしました。その方法の 1 つとしてこの「ちづえだより」があります。しかし、紙の出版物だけではコストや紙面の関係で、お伝えできる内容・分量に限度があります。そこで、「ちづえだより」に加えて、インターネットで捕捉的に私からの情報を発信することにしました。

ホームページは現在作成中ですが、8 月上旬には公開できそうです。アドレスは下記のとおりです。

<<http://www.chizue.jp>> (「チヅエ ドット ジェーピー」とお読みください)

自分でホームページを作成・公開するのは初めての試みですが、市民の皆様に広く茂原市議会を知って頂くためにも、わかりやすい内容を心がけたいと思っています。

はつたに ちづえ

※はつたにちづえ はどの政党・会派にも所属していません

特集：平成13年6月議会から

平成13年第2回定例会（6月14日から6月27までの会期14日間）において提出された主な議案及び報告をお知らせします。

● 双葉電子工業株式会社より多額の寄付

双葉電子工業より1500万円の寄附がありました。この寄附金で乗り降りし易いように踏み台が下がるニーリングシステムの設置された中型バスを購入する予定です。尚、現在の議会バスを廃車にし、コスモス号を議会バスとして使用する予定です。

● 茂原市国民健康保険料の値上げ

国民健康保険料が平成8年の保険料の改正以降、5年ぶりの値上げとなります。値上げの主な要因としては近年の医療技術の高度化（高額化）、高齢化社会による老人保健医療費の高騰、国民健康保険加入者の増加による医療費の増大等があげられます。

今回、税率改正を行っても、高齢化に伴い対象者は年々増え、老人医療費も増大し、このままで推移すると数年後には、また税率改正(値上げ)になることが予想されます。今後、医療費の増加を抑制することが重要な課題であり、私達一人一人が、生活習慣に注意し健康な生活を心がけることが大切です。

● 茂原市公設市場における未収納金問題

平成12年度決算において、茂原青果株の市場使用料及び光熱水費の未納分1千4百万円を13年度予算から繰上充用で処理しました。つまり、市が民間の業者から受け取るはずの公設市場の使用料を、あえて市の予算で補填したということです。一時的にせよ、税金で特定の業者に特別措置が取られたことが議会で問題視されました。茂原青果株は昭和49年に茂原市が開設した公設地方卸売市場に卸売業者として事業を始め、平成3年度には取扱高46億とピークに達し順調に推移してきましたが、その後流通機構の大幅な変化に伴い、平成12年度は取扱高19億まで落ち込みました。その結果、平成12年度茂原市公設地方卸売市場事業会計において使用料及雑入が未納となりました。

※茂原青果株の平成12年度使用料等未納額

15,749,089円



● 京都議定書の早期批准に関する意見書の提出

私は市民環境経済常任委員会の一員として、その他メンバーと共にこの議定書に賛同する立場で、国会、内閣総理大臣、環境大臣宛てに意見書を提出しました。

－意見書の概要－

今、国会において議論されている京都議定書についてですが、国においては京都議定書を早期批准し、国内の温暖化防止対策を強力に進めると共に今年再開される予定のCOP6において京都議定書が一刻も早く発効されるよう努力することを要請する。

子育て支援セミナー好評のうち終了

さる、6月4日私はつたに事務所にて、県教育委員会登録スクールアドバイザーの江畠春治先生をお呼びし、「やる気と思いやりの心を育てる親のかかわり方」と題して子育て支援セミナーを開催いたしました。20余名の参加者があり好評のうち終了しました。

